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Per Forte Boccea Bene Comune 
Continuano le iniziative e le proposte del Comitato 

cittadino del XVIII Municipio 

 

 

I PROSSIMI PASSI: 

 

- Martedì 4 ottobre festa di S.Francesco, fiaccolata 
davanti al Forte Boccea dalle ore 18:30 alle ore 20:00 

- da un passato di forte e carcere militare a un futuro di luogo di incontro,  
condivisione e speranza 

- Sabato 8 ottobre ore 10-19, Gazebo informativo a 
Piazza Giureconsulti (di fronte alla edicola dei giornali), per 
una maggiore informazione su quanto fatto ed una più ampia partecipazione 
dei cittadini sulle possibili soluzioni future; continua la raccolta dei 
questionari e si raccolgono le adesioni al Comitato Forte Boccea Bene 
Comune. 
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Per Forte Boccea Bene Comune 
Continuano le iniziative e le proposte del Comitato cittadino del XVIII Municipio 

Dopo il successo della raccolta dei questionari per coinvolgere i cittadini sul futuro di Forte 
Boccea, alla quale hanno partecipato quasi in tremila in pochi giorni, torna a riunirsi il Comitato 
"Forte Boccea Bene Comune" e a lanciare le sue proposte, in vista dei nuovi appuntamenti 
autunnali. 

Le iniziative del Comitato, formato da cittadini e associazioni del XVIII Municipio di Roma, mirano 
innanzitutto ad evitare possibili insediamenti abitativi in una struttura ritenuta "bene comune".  

Le migliaia di cittadini che hanno partecipato alle "primarie delle idee" tenutesi lo scorso luglio 
hanno espresso, tra le altre, due importanti, chiare indicazioni: 

- unanime è stata la richiesta affinchè il Comune preveda "la consultazione dei cittadini per 
ogni importante questione che riguarda il territorio e che sottoponga ai cittadini del 
Municipio 18 le scelte per la destinazione del Forte Boccea". 

- l'85% ha chiesto di destinare parte dell'area del Forte per lo spostamento del mercato di 
via Urbano II; 

Ricordiamo che dal 4 giugno 2010, con il protocollo di intesa tra il Ministero della Difesa ed il 
Comune di Roma, Forte Boccea è entrato nelle disponibilità della città di Roma insieme ad altre 

aree militari. Il Consiglio Comunale di Roma, con la delibera n. 8 del 28-29 ottobre 
2010, ha stabilito la sua alienazione ed ha modificato il Piano Regolatore Generale allo scopo di 
consentirne la valorizzazione, cambiandola da “Servizi pubblici di livello urbano - Verde pubblico e 

servizi pubblici di livello locale” ad “Ambito di valorizzazione Città storica – E4”, ossia lo ha reso 
edificabile. 

Il Comitato è impegnato in un lavoro di progettazione sociale finalizzato al miglior utilizzo del 
Forte che consenta anche un ritorno economico per la città di Roma. 

Il Comitato Forte Boccea Bene Comune sulla base delle proposte espresse dai cittadini nel 
questionario, propone, in aggiunta allo spostamento del mercato rionale di Via Urbano II, che si 
destinino le costruzioni già esistenti nel Forte, compatibilmente con i vincoli di natura storica e 
culturale, a vari usi con marcata valenza sociale (asilo nido, case famiglia per disabili, centri di 
aggregazione giovanili e sedi di attività sportive e culturali) e con capacità di ritorno economico 
(parcheggi sotterranei, ostello per la gioventù). 

Il comitato seguirà con attenzione e in spirito di franca collaborazione i vari passi decisionali sia 
del Municipio che del Comune dandone puntuale informazione ai cittadini del Municipio 18 sia 
in pubbliche assemblee che con diversi mezzi informativi (posta elettronica, sito web, 
volantinaggio...)  

Per informazioni e adesioni:  

comitatoforteboccea@gmail.com 

www.forteboccea.wordpress.com 


